

とうかい環境フェスタ 2017 with キャンドルナイト

たくさんのご来場ありがとうございました！

【問い合わせ】とうかい環境村民会議事務局(環境政策課内 ☎282-1711 内線1454)

7月22日に東海村役場の中庭・駐車場で、とうかい環境村民会議による主催で開催された「とうかい環境フェスタ2017 with キャンドルナイト」。日中は村内外の団体や企業による体験・展示ブースが出展され、子どもたちは自然エネルギーや、身近なものでできるリサイクルなどについて学びました。また、燃料電池車や電気自動車など、次世代自動車の試乗会では、快適な乗り心地に大人も大満足の様子でした。

ステージでは、じゃんけん大会などのイベントのほか、「東海マジシャンズクラブ」や茨城大学の大道芸サークル「スウェット組合」、キッズダンスグループ「スタジオ フラワー」「ビビットカラー」によるステージショーが、会場を大いに盛り上げました。



午後6時30分からは、中庭いっぱいに置かれたキャンドルに火が灯され、会場内は幻想的な雰囲気に包まれました。来場者は東海村吹奏楽団の演奏に耳を傾けながら、ゆったりとした時間を楽しみ、素敵なひとときを過ごしました。

今年もさまざまな工夫を凝らしたキャンドルアートが7作品出展され、来場者の皆さんにお気に入りの作品に



投票していただきました。コンテストの結果は、とうかい環境村民会議ホームページ(<https://www.tokai-kankyousonminkaigi.com/>)に掲載しています。「広報とうかい」(9月10日号)にも掲載する予定ですので、ぜひご覧ください。



ほかにも、中川義通さん(移動天文車指導員)による「手作りプラネタリウム」上映会では、配布時間より前から整理券を求める列ができるほどの人気で、満天の星空と星座の説明に、子どもたちも真剣な表情で見入っていました。



リユースブースへのご協力ありがとうございました



「広報とうかい」(6月25日号)で募集した「フードドライブ」(NPO法人フードバンク茨城)、「教材再生プロジェクト」(ガールスカウト茨城県第25団)、「とうかい・ぐるぐる市」(とうかい環境村民会議)については、イベント当日、たくさんの方々に数多くの食料品や品物をお持ちいただきました。皆さまのご協力、ありがとうございました。

